

# Ausbildung zum Führen von Hubstaplern

04.12.2023 von CB



Fünf Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg absolvierten die mehrtägige Ausbildung zum Führen von Hubstaplern in Wiener Neudorf.

Insgesamt nahmen 26 Teilnehmer aus dem Bezirk Mödling an dem von DI Martin Sipser geleiteten Kurs teil und konnten die theoretische sowie die praktische Prüfung trotz Schneetreiben erfolgreich absolvieren.

Wir bedanken uns bei der Freiwilligen Feuerwehr Wiener Neudorf für ihre Gastfreundschaft und Martin für seine hervorragende Ausbildung.

© Fotos/Presseteam FF Laxenburg

•



•



•

